

La ASOCIACIÓN HUELVA DIABETES, vuelve este año con su 2ª Carrera Solidaria por la Diabetes Huelva 2023.

Este año la localidad asignada será, la bella población de Palos de la Frontera, más exactamente en el entorno tan bonito y maravilloso, como es el paraje del Santuario de la Rábida.

Dicha carrera dará su pistoletazo de salida a las 11:00 de la mañana y la distancia será aproximadamente de 5 kilómetros, los cuales se podrán realizar en carrera, caminata o marcha nórdica. Apta para todas las edades. En vuestro transcurrir, además del paseo, carrera o marcha, podréis admirar el maravilloso enclave de la Rábica, ubicada a muy poquitos kilómetros de nuestra capital.

Habrà avituallamiento en algunos puntos del recorrido, con agua, y zumos para las personas con diabetes que sean participe de la misma, por si lo necesitaran en cualquier momento.

Tendrán trofeo los tres primeros clasificados en las modalidades de carrera y marcha nórdica y como no para nuestros niños habrá algún premio por su esfuerzo y superación en su día a día.

Lo recaudado irá destinado a la fundación DiabetesCero.